



ASOCIACION DE EGRESADOS DE LA FACULTAD DE CIENCIAS AGRONOMICAS Y VETERINARIAS DE LA UASD, Inc., (ASEFACAVU)

> **Por:** Ing. José Moreta / Presidente ASEFACAVU.
25 de octubre, 2022

La Asociación de Egresados de la Facultad de Ciencias Agronómicas y Veterinarias de la UASD, Inc., (ASEFACAVU), celebró el pasado **sábado 22 de agosto 2022**, en Engombe, su **“7ma. Asamblea Ordinaria Anual”** como mandatorio en sus Estatutos para rendir cuentas de las actividades desarrolladas durante el primer año de gestión de la directiva que rige los destinos de la organización. Al mismo tiempo celebrar con júbilo y entusiasmo el “Día del Egresado de la UASD y en conmemoración esta vez del 484 aniversario de la Primada de América.

El programa del evento tradicionalmente es llevado a cabo conjuntamente con las autoridades académicas de la facultad que en su primera parte dirigen el desarrollo protocolar e institucional del evento. En primer término se elevó una oración al Altísimo para dar Gracias; a seguidas las palabras de la pasada Decana Dra. Ramona -Issa -Medina y del Decano Dr. Julio C. Borbón quienes hicieron la exhortación y motivación a los egresados presentes, instándolos a fortalecer su asociación que los mantiene cohesionados como un instrumento de cambios positivos para los miembros, la Facultad y la propia universidad.

La segunda parte del programa de la Asamblea Ordinaria correspondió a la directiva de la ASEFACAVU bajo la presidencia ing. Agrón. José A. Moreta Pérez presentó como es usual un detallado informe de las acciones y logros obtenidos durante el año de gestión de la presente directiva: 2021-2023; hizo énfasis en el exitoso “programa de Intercambio Intercultural llevado a cabo con la institución Droste Haus de Alemana. Al mismo tiempo rindió cuentas detalladas de las finanzas de la asociación en el año de gestión que recién concluye.

Fue también una oportunidad hermosa y motivadora para agradecer y honrar a instituciones y personas del sector agropecuario que han sido consuetudinarias colaboradoras de los egresados y que con sus aportes han permitido que durante los 10 años de existencia y trabajos pudiéramos concretizar importantes acciones programadas. En este contexto fueron reconocidas:

_ La Asociación Dominicana de Médicos Veterinarios (COLVET)

_ La Asociación Dominicana de Ingenieros Agrónomos (ADIA)

_ La Asociación Nacional de Profesionales Agropecuarios (ANPA) y,

_ El destacado egresado Dr. Eladio Arnaud Santana

La asociación y la Facultad tuvieron la grata distinción de contar con la presencia de la Dra. Rosalía Sosa, Vicerrectora de Extensión, en representación del Rector Magnífico Editrudis Beltrán, y a la Decana de Ciencia de la Educación, Lcda. Juana Encarnación. A la Dra. Sosa la distinguimos poniéndole en la solapa de su chaqueta el Logo-Pin de la asociación.

En la parte final del programa de la Asamblea se hizo un merecido reconocimiento a la **“3era. Promoción de Egresados”** al cumplir los 50 años de su graduación de Ingenieros Agrónomos en la Facultad de Ciencias Agronómicas y Veterinarias de la UASD. La mayoría de sus miembros hicieron acto de presencia en el evento y recibieron de la ASEFACAVU, un Banner con un álbum de fotos en diferentes momentos de sus vidas como promoción.

Fue también aprovechado el evento en su parte final, para que la Asamblea eligiera una “Nueva Comisión Electoral” que arbitrará las elecciones bianuales del próximo año 2023, que como mandato debe escogerse un año antes del proceso indicado. Fueron ratificados en la Comisión los Ings. Agrónomos Inés Amelia Briosó De León y Diego Torres Beato, presidente y miembro respectivamente. La Asamblea eligió a la Dra. Ramona -Issa -Medina como 2do.miembro integrante de dicha comisión.

Más de 100 egresados de las tres escuelas de la facultad conformados por Médicos Veterinarios, Zootecnistas e Ingenieros agrónomos estuvieron de vuelta en Engombe desde toda la geografía nacional, para compartir y celebrar con júbilo festivo el “Día del Egresado de la UASD”, disfrutando un rico almuerzo y una orquesta con músicaailable hasta el final de la tarde.

